

令和3年度

■「FUNAIジュニアガイド movie」を制作しました。

令和2年度から続く新型コロナウイルスの影響を受け、思うようなガイド活動ができていませんでした。そんな中でも自分たちができる活動を探し、現地に来なくても映像を通して大友氏遺跡の魅力を全国に届けようとガイド動画の制作に挑戦しました。

主に6月から8月の夏休み期間を活用し、台本作成から撮影まで自分たちで企画・制作しました。まったく初めての経験で道具の使い方から試行錯誤の連続でしたが、それぞれの個性が光る楽しい8本の動画が完成しました。普段のガイドと違い、動画で伝えることの難しさや面白さを感じてくれた人もいたようです。

完成した「FUNAIジュニアガイド movie」は、南蛮BVNGO交流館の情報端末でご覧いただけるほか、大分市公式動画チャンネルでも視聴いただけます。



■10月31日 大友氏遺跡フェスタで活動を行いました。

10月30日(土曜日)と31日(日曜日)に、「第20回大友氏遺跡フェスタ」が大友氏館跡で開催されました。FUNAI ジュニアガイドも、31日の大友氏館跡庭園のガイドと遺物展示コーナーのガイドで参加しました。

今回で2回目となる遺物コーナーですが、昨年よりジュニアたちの知識も深くなり、遺物ガイドに挑戦する人も増え、より充実したコーナーになったと思います。庭園ガイドもさすが慣れたもの、お客様からの質問にも職員に頼ることなく答えている頼もしい姿も見られました。

ジュニアガイドのガイドを聞きに来た、という方もいらっしゃり、少しずつ FUNAI ジュニアガイドの名前が広がっている嬉しい印象を受けました。

